



GAIA

INFORMATION

Vol` 35

【ガイア通信】

2級検定資格合格

本年5月に行われた検定資格試験にて、弊社警備士1名が交通誘導2級検定資格試験に合格しました。

前期現任教育

本年4月から9月にかけて、在籍警備士向け前期現任教育を行いました。通常の基本教育・業務別教育に加えて、技能面・能力面・人柄面に分けた個人チャートを作成。警備士自らで自己評価し、何を認識して、認識できていないかの判断をしてもらい、会社側と協議し、自身の強みと弱みを把握。新たな目標を設定してもらいました。これを定期的にフィードバックして参ります。

契約外業務、休憩時間確保

警備業協会より、以下2点の案内・お願いがございました。

① 契約外業務に関して

お客様の車両の運転や、業務の手伝いは基本的に契約外事項となります。その最中においての警備対象の事故・事件が起きた場合は、責任所在も問題となります。請負業務ですので、必ずガイアへの報告をお願い致します。

② 警備士の休憩時間確保

警備士の勤務中における休憩時間ですが、契約休憩時間が確保ができない事例が全国で見受けられます。適度な休憩により、集中力が持続され、事故の発生を未然に防ぐことにつながります。御納期やスケジュール等あると思いますが、何卒ご配慮頂きたくお願ひ申し上げます。

新制服

本年より、創立15周年を記念し、新制服を採用することになりました。紫外線による色落ちを防ぐ為にもグレーを採用。シルエットもタイトになり、また涼風性・保温性にも優れた機能を持ちます。夏の酷暑・冬の酷寒において、警備士の集中力向上に役立ちます。業界イメージの向上にもつながれたら幸いです。

警備員から警備士の時代へ

缶コーヒーのCMでよく見る、美人女優の高齢警備士への「ホット一息」風景。また婚約指輪の為に警備を副業に稼ぐ等々・・・本当にそれで良いのでしょうか。我々のメイン業務はAI（人工知能）ではできません。なぜなら複雑な現場において、柔軟な発想と創造力が、事故を未然に防ぐ為に必要だからです。そんな重要な職業が「警備員」で良いのでしょうか。人の命を預かる大切な職業なのです。我々は「警備士」と呼ぶことをスタンダードにします。業界改革の第一歩を、我々から始めます。